

Réponse à "Chacun aime la musique qu'il aime" - 1/1

Ou comment montrer par A + B que les questions de goût sont celles qui sont les plus intéressantes (Gunther Anders)...

En gros voilà ce que certains disent : Moi j'aime une musique, et que tous ceux qui n'aiment pas la même musique que moi se taisent, parce que de toute façon ils n'ont pas à critiquer...

Le monde avance, mais pas ces gens-là !

Rappelez vous Kant et sa théorie du Beau... N'est beau que ce qui est universellement partagé...

Il suffit donc que je n'aime pas Korn (ce qui est vrai) pour que l'on puisse discuter la Beauté de la musique produite par ce groupe. Je ne m'appuie pas sur des théories pipo, mais vraiment si l'on y réfléchit, Kant n'a pas tort.

Vous voulez savoir ce qu'en dit Günther Anders. Cet écrivain est beaucoup plus catégorique et pessimiste que Kant. Pour lui, le monde actuel court à sa perte. Pas à cause de Ben Laden, pas à cause de Bush, il s'en fout ce sont des ahuris et puis de toute façon c'est une suite logique d'une logique propre au système actuel créé par tous les mous du gland qui disent "on ne discute pas les goûts et les couleurs": le pluralisme culturel...

selon G. Anders, et je suis totalement d'accord avec lui, la tolérance excessive entraîne la décrépitude de nos nations... Si l'on accepte trop tout, et bien on finit par ne plus rien penser et surtout par ne plus rien aimer... J'aime Dieu et j'aime Satan, bizarre...

Il faut donc cesser de dire tout haut des vérités qui ne sont pas bonnes à dire du style tout le monde aime ce qu'il veut, parce que là, c'est trop !